



**Excmo. Ayuntamiento de Cartagena  
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA**

## **NOTA DE PRENSA**

### **EL PSOE PIDE AL AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA MÁS COLABORACIÓN EN MATERIA DE VIOLENCIA DE GÉNERO.**

**La edil socialista, Ana Belén Castejón, pidió a la Alcaldesa de Cartagena que firmara el “Protocolo de colaboración y coordinación entre las fuerzas y cuerpos de policía local para la protección de las víctimas de violencia doméstica y de género”.**

**De las 2354 denuncias recogidas en el Sistema de Seguimiento Integral de los casos de Violencia de Género en la Región de Murcia, 360 denuncias eran de Cartagena.**

La concejala socialista, responsable de los temas de igualdad, Ana Belén Castejón, reclamó en rueda de prensa “que se activaran las mesas de coordinación policial, contempladas en el Protocolo, cuya firma por parte del Ayuntamiento de Cartagena queda aún pendiente desde el año 2006”.

Castejón recalcó que “todos los poderes públicos deben contribuir a que estas terribles cifras se conviertan algún día en 0, desde la más absoluta responsabilidad que cada representante político tiene, debemos tender puentes y entender todos los partidos políticos que en los avances y logros en la prevención de víctimas de violencia de género no hay ni puede haber diferenciación alguna”.

La concejala socialista declaró “que el desarrollo de la Ley de Medidas de Protección Integral contra la Violencia de Género se ha cumplido en gran parte; con el desarrollo de medidas, entre otras, del servicio telefónico de información y asesoramiento jurídico en materia de violencia de género 016; la asistencia integral para las mujeres y los hijos menores de 18 años que estén a su cargo; las ayudas económicas específicas cuya tramitación corresponde a la Comunidad Autónoma; etc.”. En este sentido, Ana Belén Castejón apostilló que “el éxito de esta Ley exige un apoyo y voluntad social y política sin fisuras”.

Respecto a la propuesta de la implantación de dispositivos electrónicos de detección de proximidad (pulseas GPS) para garantizar las órdenes de alejamiento de los agresores por violencia de género dictadas por los jueces, las socialistas calificaron esta propuesta de “muy positiva, aun reconociendo los progresos realizados desde la aprobación de la Ley, existe una dolorosa realidad, que es la de las mujeres asesinadas por sus parejas y ex compañeros sentimentales”.

A juicio de Castejón, “las normas han de emanar de la sociedad, impregnar a quienes van dirigidas y ahondar y enraizar en su memoria colectiva; son derechos básicos de ciudadanía y por ella –con nuestra unión y ayuda- deber ser defendidos”.

La edil socialista adelantó que el Grupo Municipal Socialista ayudará y se coordinará con las Juventudes Socialistas de Cartagena, para poner en marcha la Campaña de Prevención de la Violencia de Género durante el noviazgo, en la que se reclama la implicación de los hombres en la lucha contra la violencia de género.



**Excmo. Ayuntamiento de Cartagenas**  
**GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA**

La también S<sup>a</sup> General de las Juventudes Socialistas de Cartagenas explicó que la idea principal de esta campaña es “provocar que todas las Administraciones Públicas redoblemos nuestros esfuerzos para romper esa idea falsa que persiste entre los sectores más jóvenes de la sociedad de que la violencia de género no tiene nada que ver con ellos, y que es cosa de otras generaciones y para advertir que tal y como demuestran los propios testimonios de las víctimas, muchos casos de violencia de género comienzan durante el noviazgo”.

Castejón anunció que en ya ha registrado una moción en este sentido, que se debatirá en el próximo Pleno, en la que se insta al gobierno municipal a poner en marcha campañas de sensibilización contra la violencia de género y de denuncia de la misma, dirigidas a ambos sexos y enfocada especialmente a la prevención de la violencia durante la juventud”.

En el año 2008 murieron 16 mujeres menores de 30 años en manos de sus parejas o ex-parejas y 25.000 denuncias realizadas por mujeres jóvenes en 2007. Lo que indica que la lucha debe seguir vigente y más fuerte que nunca, afirmó Castejón.

Más información: llamar a Ana Belén Castejón